



運動会練習・陸上記録会練習 がんばっています！



【ハードル練習】



【高飛び練習】

10月3日（木）の桐生市陸上記録会に向けた練習、10月12日（土）の運動会に向けた練習が始まっています。9月に入ってからも暑い日が続きましたが、子どもたちはそれぞれの目標に向かって元気よく練習に励んでくれています。順位や勝ち負けも大切かも知れませんが、それよりも個々の目標や体力向上、記録の伸長のために努力している過程に私たちは着目し、そのことを賞賛してあげたいと思っています。

西幼稚園・中央中学校との交流

9月19日（木）猛暑や荒天のため、二度延期されていた西幼稚園の園児の皆さんと1年生が仲良く交流しました。

はじめに、みんなが仲良くなる仲間作りのゲームを行い、その後は、みんなでドッチボールです。先生から1年生へ「園児のお友達とドッチボールをするとき、どんなことに気をつけますか？」の問いに、1年生からは「やさしくする」「まもってあげる」「つよいボールをなげない」などたくさんの意見がでました。私は、西小の子どもたちの素直で優しい気持ちに触れ、心がホックリしました。

この日は、中央中の2年生が職場体験学習で西小に2名、西幼稚園に4名来ていましたので、一緒に活動しました。活動後の中学生の感想は「緊張したけど、仲良くなれてうれしかった」「名前を呼んでくれてうれしかった」「みんなとってもかわいかった」でした。

参加してくれた皆さんが楽しく、心温まる時間となりました。これからも、本校は西幼稚園と交流を続けて行きます。



【園児・小学生・中学生で楽しく交流】

＜職場体験を終えた中学生からのメッセージ＞

- ・2日間じゃ足りないくらいたくさんの思い出ができました。1年生の元気いっばいな笑顔で緊張も自然とほぐれました。貴重な体験ができて楽しかったです。(Tさん)
- ・2日間で学んだことがたくさんあります！1年生のみなさんと触れあえて楽しかったです。(Kさん)

西公民館に西小ベルマーク回収箱を設置しました



【公民館長様（右）へ引渡し】

公民館長さんのご理解とご協力で、西公民館にベルマーク回収ボックスを置かせていただきました。公民館の皆様ありがとうございます。

この回収ボックスは、本校の用務員さんの手作りです。引き出しの上段にベルマーク、下段に使用済みカートリッジを入れていただけます。

西小学校の保護者の皆様、西小にお子さんがいない方でご協力いただける方がいらっしゃいましたら、ぜひ西公民館にお持ちください。

定期的に小学校が回収し、西小の子どもたちの教育環境整備等に活用させていただきます。

西小の取組紹介③

がんばっている西小の児童と先生たちを紹介します！

栄養教諭による食に関する授業 9/5 (1年) 栄養教諭と連携



【栄養教諭による授業 (1年生)】

1年生を対象に桐生市の栄養教諭が、「バランスマン」として登場し、「食の大切さについて」出前授業を行っていただきました。子どもたちへ身近な食材のはたらきやバランスよく食べることの大切さをクイズ形式で楽しくわかりやすく教えていただきました。

食事は、子どもたちに必要な栄養を考えて、毎日、お家の方や調理員の方々が一生懸命につくってくれていることにも気づける機会でもあったと思います。

子どもたちは、これからも給食を残さず、おいしくいただけます。

万引き防止教室 9/11 (3年生) 桐生警察署と連携

桐生警察署生活安全課スクールサポーターの方に協力いただき、3年生を対象に「万引き防止教室」を開催しました。

サポーターの方と先生が、万引きの誘惑から行動に至る場面をロールプレイ (寸劇) で、子どもたちに示し、ほしい物をとってしまう心理や行動、見つかってしまったときの気持ちや周りの人たちの思いを子どもたちに考えてもらい誘惑に負けない強い気持ちをもってもらうとする授業でした。子どもたちからは「やってはいけないことは誘われても断る!」「親や先生が悲しむことはしない!」「困ったらその場から逃げる!」などの意見が発表されました。



【担任の先生とロールプレイ (3年生)】

A L Tとの外国語 (英語) の授業 2学期から新たな先生



本校では3年生以上で外国語 (英語) の授業を行っています。授業には、定期的に中央中のALTの先生に入ってください、ネイティブな発音に触れ、コミュニケーションを楽しむ姿が見られます。

1学期までお世話になった先生がアメリカへ帰国され、9月から新たなALTの先生が授業に来てくれています。先生は、カナダの出身で、大学では日本語を勉強されており、日本語も堪能な先生です。英語が苦手な人 (私) も安心して話しかけることができます。話せる英語の習得には、まずは文法をあまり気にせず、間違えてもよいので、たくさんお話しをすることが大事だそうです。

※ALT (外国語指導助手) とは、Assistant Language Teacherの略で、外国語を母国語とする外国語指導助手をいいます。小学校や中学校・高等学校に児童・生徒の英語発音や国際理解教育の向上を目的に各教育委員会から学校に配置され、授業を補助しています。(文科省HPより)

校長室から



【8区民生委員の皆様】

ある朝のあいさつ運動での会話より

「おはようございます!」まだまだ残暑が厳しい9月の朝、8区の民生委員の方々が、朝のあいさつ運動で来校され、子どもたちに元気に声がけしていただいています。地域の方とふれあう子どもたちの姿は、何とも微笑ましく、見ている私も暖かい気持ちになりました。民生委員の方にお話を聞くと「西小の卒業生です」「運動会楽しみですね!」「あいさつ運動で私たちが、毎回子どもたちから元気をもらってます!」とありがたい言葉をたくさん聞くことができました。学校や子どもたちのことを見守り、関心をもってくださる地域の方にふれ、改めて学校は、地域コミュニティーの中心であり、今後も地域に開かれた学校づくりの必要性を実感しました。

運動会では、皆様の来校をお待ちしています。

